

Desafíos en infraestructura para las juventudes

Participamos del Simposio regional sobre infraestructura del cuidado del Ministerio de Obras Públicas de la Nación.

07 de septiembre de 2023



El **Instituto Nacional de Juventudes (INJUVE)** expuso sobre “**Desafíos de la infraestructura pública para el desarrollo integral de las juventudes**”, en el Simposio Regional sobre Infraestructura del Cuidado, organizado por el Ministerio de Obras Públicas de la Nación en la cúpula del Centro Cultural Néstor Kirchner.



La mesa a cargo del INJUVE compartió experiencias e intervenciones que ya existen en el territorio para el cuidado de las y los jóvenes como La Casa de los Pibxs, La Casa de las Juventudes en Devoto y Las Casas de Juventudes del Municipio de Morón. Los expositores fueron: Ezequiel Álvarez, coordinador de la Casa de Juventudes del INJUVE; Marina Perez, directora de Juventudes de San Martín; Martín Scafidi, director de Juventudes de Morón; Clara Vernet, cuidadora de la Casa Común y La Casita de los Pibes; y Gustavo Dieguez, de la Cátedra Taller a77 de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo (UBA). El cierre del panel estuvo a cargo de **Julia Epstein**, directora ejecutiva del INJUVE.

Este simposio tuvo como fin consolidar la política de Infraestructura del Cuidado como un nuevo derecho, visibilizar impactos y retos federales de la obra pública para garantizar el cuidado de las familias argentinas a largo plazo y reducir las brechas de género, edad y territorio.



La Infraestructura del Cuidado es aquella infraestructura destinada a garantizar el derecho y las condiciones necesarias de quienes reciben y brindan cuidados para reducir brechas de desigualdad. En este marco, el Ministerio de Obras Públicas creó el programa de Infraestructura del Cuidado para ampliar la cobertura y fortalecer los servicios existentes en áreas de cuidado de las infancias, la salud, los géneros, las juventudes, las personas mayores y las personas con discapacidad.

El simposio presentó cuatro mesas de trabajo y exposición para la ampliación y extensión de nuevos derechos que fortalezcan el cuidado y culminó con un panel de cierre a cargo del ministro de Economía Sergio Massa junto a la ministra de Desarrollo Social, Victoria Tolosa Paz; el ministro de Educación, Jaime Perczyk; la ministra de Mujeres, Géneros y Diversidad, Ayelén Mazzina; la ministra de Salud, Carla Vizzotti y el ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis.



Las obras de infraestructuras destinadas a promover la inclusión y favorecer la participación de las juventudes supera los \$77 millones de pesos de inversión para la creación de 100 Escuelas Técnicas de Educación Secundaria y 30 Casas de Día para Jóvenes, muchas de ellas en proceso de construcción.

Noticias relacionadas

05 de diciembre de 2023

Participamos de la presentación del kit de salud mental

16 de noviembre de 2023

Taller ActivAR en San Isidro

16 de noviembre de 2023

INJUVE en Catamarca

